

Hildegard Breiner erhielt Goldenes Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich



Am Nationalfeiertag wurde Hildegard Breiner mit dem Goldenen Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich ausgezeichnet. Die Bundesauszeichnung überreichte Landeshauptmann Markus Wallner unserer Obfrau im Auftrag des Bundespräsidenten bei einem Festakt im Montfortsaal des Landhauses, bei dem auch zehn verdiente Persönlichkeiten mit Landesauszeichnungen geehrt wurden. In seiner Laudatio hob Augustin Jagg, künstlerischer Leiter des Theater KOSMOS das jahrzehntelange Engagement von Hildegard Breiner gegen Atomkraftwerke und für Erneuerbare Energien sowie als Obfrau des Naturschutzbundes hervor und bezeichnete sie als starke Stimme der Umwelt- und Anti-AKW-Bewegung aus Vorarlberg. Von Landesseite war die weit über Vorarlberg hinaus angesehene Umweltaktivistin für ihren jahrzehntelangen Einsatz schon im Jahr 2000 mit dem Großen Verdienstzeichen und im Jahr 2018 mit dem Silbernes Ehrenzeichen geehrt worden. Im Jahr 2004 erhielt sie auch den Nuclear-Free-Future-Lifetime-Award in Jaipur und 2008 den Dr.-Toni-Russ-Preis.

Wir gratulieren unserer Obfrau herzlich zur wohlverdienten Auszeichnung!

Foto: LR Markus Wallner überreichte Hildegard Breiner das Goldenen Ehrenzeichen für Verdienste um die Republik Österreich © Alexandra Serra/Landespressestelle

